



今年度もあと1ヶ月となりました。温かい日差しを浴びて、草木がいっせいに芽を出すように、お子さん達も就学・進級に向けて新たな1歩を踏み出そうとしています。就学・進級までの時間を安心して過ごせるように見守り、保育していきたいと思えます。

この1年、保護者の皆様のご理解とご支援、ご協力を頂きましたことを心より感謝申し上げます。

令和7年 3月号 ひろにわ保育所
 ☎ 52-3222 Fax 52-3238
 H.P 社会福祉法人 あさくら会
 asakurakai.or.jp
 編集 矢野 真寿美

令和7年3月 ひろにわ保育所
 ひよこ組 12名 ぱんだ組 18名
 くま組 15名 らいおん組 14名
 りす組 17名 きりん組 13名
 (3月1日現在) 計89名

日・曜日	☆3月の行事☆
1日(土)	発達の記録渡し
2日(日)	
3日(月)	
4日(火)	
5日(水)	体育教室(4・5歳児)
6日(木)	
7日(金)	英語で遊ぼう(4・5歳児)・おひさま号巡回(3・4・5歳児、返却のみ)
8日(土)	
9日(日)	
10日(月)	
11日(火)	お弁当の日
12日(水)	
13日(木)	お別れ会
14日(金)	身体測定(以上児) 英語で遊ぼう(4・5歳児) *新入児入所説明会
15日(土)	身体測定(未満児)*新入児入所説明会
16日(日)	
17日(月)	
18日(火)	
19日(水)	米飯給食
20日(木)	春分の日
21日(金)	卒園式の練習
22日(土)	
23日(日)	
24日(月)	卒園式の練習
25日(火)	第43回卒園式
26日(水)	
27日(木)	
28日(金)	
29日(土)	
30日(日)	
31日(月)	

発達の記録渡しについて

2月28日(金)に発達の記録をお渡しし、1日(土)に個人懇談をします。お一人10分程度で行いたいと思いますので、発達の記録に事前に目を通していただきますようお願いいたします。ご理解とご協力の程よろしくお願い致します。

◆以上児…
 9時30分～15時00分
 (都合により、ぱんだ組の面談は、13時より16時45分までとさせていただきます)

◆未満児…
 13時30分～15時30分
 (お子さんの人数の関係で、りす組のみ13時15分より懇談を始めさせていただきます)

☆4月の行事予定☆

2日(水) 入所式
 8日(火) お弁当の日
 9日・23日(水) 体育教室(4・5歳児)
 11日・18日(金) 英語で遊ぼう(4・5歳児)
 12日(土) 保育説明会(0・1・2歳児)
 17日(木) 身体測定(以上児)
 18日(金) 米飯給食・身体測定(未満児)
 19日(土) 保育説明会(3・4・5歳児)

※日程は未定ですが、避難訓練・歯科検診・内科健診がある予定です。
 ※保育説明会の詳細については、後日お知らせ致します。

☆お知らせとお願い☆

- ・3月11日(火)は、お弁当の日です。おかずの入ったお弁当の準備をお願い致します。
- ・14日(金)・15日(土)に、4月より入所されるお子さんと保護者の皆様が、保育所の見学に来られる予定です。
- ・3月4日(水)～3月14日(金)の間、実習生が各クラスに入る事があります。
- ・年度末は、ロッカーの荷物・布団の持ち帰りをお願い致します。4月1日(月)より、新クラスへ移動致します。

《2月のお子さん達の様子》



「豆まき」🐱 くま組
 ぱんだ・らいおん・きりん組の鬼さん達がクラスに来てくれました。ぱんだ組の鬼に向かって、新聞紙を丸めて作った豆を投げています。



「豆まき」🐱 きりん組
 他のクラスの子に見つからないように、そーっと近づいています。



2月14日入所のお友達
 ひよこ組の植田いおりさん です。
 よろしくお願いたします。

「豆まき」🐱 りす組
 赤、青、紫、ピンク、黄色等々…カラフルなきりん組の鬼に向かって「鬼はー外!」「福はー内!」中には泣いてしまう子もいましたが、小さい子には優しい鬼さん達でした。

「保育参観」🐼 ぱんだ組
 両面テープをはがしたり、箱に絵を描いたり、親子でびっくり箱作りをしました。



「保育参観」🍷 ひよこ組
 親子で手先の遊びや、花紙を丸める・ちぎるなどして鬼の面や豆を入れる箱作りを楽しみました。



「保育参観」🏠 らいおん組
 小麦粉粘土を使って、バレンタインデーにちなんだチョコスイーツ作りをしました。

「保育参観へのご参観へのご参加・作品展のご観覧ありがとうございました」
 たくさんのご参観・ご参加・ご観覧ありがとうございました。
 今回は、全クラス子ども達と一緒に体験していただく参加型の参観にさせていただきました。「保育所での生活の様子がわかりました」「楽しかったです」等の感想をいただきました。
 今回の参観・作品展が、保育所でのお子さんの様子を知っていただき、親子の触れ合いや会話のきっかけになれば幸いです。

進級・就学を控えて 気持ちが不安定になる時期です

新年度を控え、多くの子ども達が1つ大きくなるという喜びでいっぱいな時期です。中には、大人の期待を過剰に受け止めて、気持ちが不安定になる子もいます。今までなかったのに次のような様子が見られたら何かのストレスを感じているのかも…。遠慮なくご相談下さい。

*指しゃぶり・爪かみ *チック *どもり